

Un pequeño país como Costa Rica, logró salvaguardar la producción nacional de papa y cebolla para que no fuera incluida en el tratado de libre comercio con Estados Unidos que Colombia firmó en el 2013. Del TLC con Colombia solo quedo excluida el azúcar, lo cual benefició a los productores de caña del Valle del Cauca. Otros países como Marruecos, Jordania y todo el bloque centro americano supo pararse en la raya para proteger sus industrias locales. Este es el cuadro que muestra los productos que han sido excluidos de la negociación.



<http://www.las2orillas.co/costa-rica-si-pudo-proteger-la-papa-la-cebolla/>